Westernreiten auf dem "Reinhardshof"

Trainer Henry Kühnel: "Eine optimale Anlage mit allen Voraussetzungen!"

Weimarschmieden. (fb) Auf dem Gut Reinhardshof in Weimarschmieden kann ab jetzt das Westernreiten erlernt werden. Mit dem Geschäfts- und Inhaberwechsel wird zusätzlich zum klassischen Reiten zukünftig der Schwerpunkt auf dem Westerreiten liegen.

Hauptziel des neuen Inhabers und Geschäftsführers ist die Wiedereröffnung von Pension und Gaststätte auf der idyllischen Anlage. Diese soll voraussichtlich im Mai nächsten Jahres stattfinden. Hier können sich nicht nur Reiter und Kursteilnehmer in zwölf Pensionszimmern wohlfühlen, sondern auch Naturfreunde, wie Wanderer oder Touristen werden sicherlich Freude an der einzigartigen Lage des Reinhardshofs finden.

Ein weiteres Highlight wird sein, dass Gutskunden auch zu guten Konditionen durch die Partnerschaft mit der Firma Casi Invest in Fort Myers Florida Urlaub mit oder ohne Pferd machen können.

Momentan wird das Gut modernisiert und restauriert, Pensionspferde können bis Jahresende noch zu einem Einstiegspreis von 235 Euro monatlich und Trainingspferde zu 265 Euro aufgenommen werden.

Henry Kühnel ist als Westerntrainer für "Reining" am Gut und bringt mit seiner Erfahrung, sowohl als gelernter Pferdewirt als auch durch seine fünfjährigen Co-Trainertätigkeiten bei Volker Schmitt (mehrfacher Deutscher Meister, Futurity, Derby) und Jürgen Pieper (Team-Europameister) frischen Westernwind in die Stallungen. Anfang 2008 hat sich Kühnel als freischaffender Westerntrainer selbstständig gemacht. Seitdem ist er auf Turnieren in Deutschland, Italien, Schweden, Polen und Dänemark erfolgreich vertreten.

Der Westerntrainer gibt nicht nur Reitunterricht, sondern trainiert auch Turnierpferde. Das Vermitteln und Auswählen von passenden Pferden zählt ebenfalls zu seinem Leistungsprofil, genauso wie die Ausbildung von Jungpferden.

Westernreiten hat nichts mit Rodeo zu tun, wie häufig angenommen



Auf dem Reinhardshof unterrichtet Henry Kühnel Reitschüler und bereitet sich auf Turniere vor.

EOTO PO

wird, sondern findet seinen Ursprung in der Arbeit mit Rindern. Die Pferde mussten große Rinderherden kontrollieren und den besonderen Anforderungen der Cowboys standhalten. Durch zielgerechte Zucht und Auswahl wurde ein besonderer Typ Pferd geschaffen und so entwickelte sich auch gleichzeitig das Westernreiten heraus.

Wichtig für die Pferde war vor allem, dass sie gutes Sprintvermögen und ausgewogenes Temperament besaßen, um mit einem springenden Rind Schritt zu halten und gleichzeitig ruhig dabei blieben. Diese Eigenschaften werden noch heute in der Westernzucht berücksichtige. Zu den Westernpferden zählt zum Beispiel das Quarter Horse, welches mit 5 Millionen Pferden die größte Rasse der Welt ist.

"Reining" gilt als Königsdisziplin des Westernreitens mit schnellen und spektakulären Aktionen. Dazu gehören imposante Stopps, schnelle Zirkel und rasante Spins. Die Disziplin "Reining" ist als einzige Westernsportart für die Weltreiterspiele

zugelassen.

Mehr Infos gibt es im Internet
unter www.hk-performancehor-

ANZEIG

Westernreiten - Reining

Henry Kühnel - Performance Horses

- Anreiten von Jungpferden
- Korrektur von Showpferden
- Non Pro Coaching
- Verkauf und Vermittlung



Mobil: 0171 - 930 53 28 www.hk-performancehorses.de

Gut Reinhardshof • Reinhardshof 1 • 97650 Weimarschmieden